


目的
・町内に広める
・幅広い年齢に知ってもらう

内容
・坂本さんと話し合い
・カツオたたきバーガーを試食（自腹）
・アンケート作成・実施・集計
（サンシャイン大方・大方町役場）
・はたフェス出店
・気仙沼∞黒潮逢縁プロジェクト
・ネスト訪問



坂本さんに会って…

カツオたたきバーガーの今…

• 聞いたことがあっても食べたこ
とがない。

• パンと生カツオの組み合わせ
が想像出来ない。

• 黒潮町内の人たちに

知ってもらいたい

• 作りおきができない

• 価格の問題



カツオたたきバーガーを
試食して・・・

良かった点
・おいしかった
・トマトがおいしかった
・カツオがおいしかった
・カツオのタレがおいしかった
・ひんやりしていた

悪い点
・からしが辛かった
・生々しかった
・サイズが大きかった
・トマトの汁がたれてくる
・たたきがでかい



アンケート アドバイス

• 面白いアイディアだと思う

• 町内のイベントに極力参加できるよ
うにする

• 販売場所を増やす

• カツオとバンズの組み合わせが良
い印象じゃない

• 値段が高い

• 観光客には売れる

• 年齢層を考える

(子供用・お年寄り用など)

• 価格を変えずバーガーを増やして
ほしい

• レシピを公開

• パンではなくライスに挟むのも
良いと思う

• 300円前後が買いやすい

• 試食をしてほしい

• 興味はあるけど機会がない

• バーガーが大きい

• カツオが食べにくい

• 食べてみると美味しかった

• テイクアウトする

• 食堂で売れ

• 知名度UPする

• もっとPRする



感想



ゆかいな仲間たち
＆

カツオＢＯＹＳ

ＩＮ 入田キャンプ場



調理

初めて調理をしてちゃんと上
手に作れるか

不安になったり、パン切り包丁
を使い慣れていないので手を
切ったりキャベツの芯を取る
のが大変でした。

でも、思ったよりできたので

良かったです！

販売

初めてのイベントで緊張して
最初売り込みが大変だった。

一個300円のミニサイズで販
売しました。

途中雨がすごかったけど、

無事150食完売できました。





１日目、

紫市場で

ふるまいです



みんなでおそろい
のＴシャツをもらって、
準備オッケー（・〇・）/

紫会館で、休憩！



ちょっと町を歩いてみました。

震災の跡が
まだ残ってました。



下準備をしてるとこです★

気仙沼に来て、初の
カツオたたきバーガー作り！！
一人ひとり役割分担をして、
流れ作業をしました（＾◇＾）
初めてだったのでスピードは速く
的確にしないといけなかったので
難しかったです。



朝市



２日目
朝市にて・・・。
朝は４時に起きて、
準備開始！！



足りなくなるというハプニングがあったも
のの、何とか乗り切り、無事ふるまいを
終えることができました。
ふるまい始める前から作るのが間に合わ
ないくらい、長い行列ができていたのも
あって、作りがいがありました。



無事振る舞い終了(^○^)
市場の人たちは朝から元気があって、逆に笑顔をいただき
ました！１日目よりかも、大変でしたが頑張った分、楽し
かったです♪



新城かもめ通り



３回目の振る舞い。作業もみんな慣れてきて楽しんで振
る舞いをすることができました。行列ができて忙しかっ
たけどいい経験ができました。

←整理券をつくっています。
このときりゅうたんに
いじめられました。



行列!!! ↓



岩井崎



４回目の振る舞い。
向洋高校生と一緒に振る舞いをしました。海がすぐそ
ばにあって、津波が直接きたようです。すぐそばに
あった家など生で見たけど被害がすごかったです。



以前建物が
建っていました。

当時の話を聞いています。





この復幸マルシェは、朝市に
負けないくらい大変だったけど、
無事完売することができまし
た。

作る前から並んでくれた人も
たくさんいました。

最後の振る舞いだったので、
皆慣れてきて、しっかり呼び込
みができ、振る舞いを終了す
ることができました。

整理券を急遽作って、私達の
説明不足の為一枚の整理券
で二度買いに来た人が居たの
でバーガーが最後足りなく
なってしまいました。





バーガー取扱店

ネストに行ってバーガーを扱っ
てもらえるようにお願いしてき
ました。

まだ、返事は来ていませんが
いつか実現させたいと思いま
す。


